

Nachruf für unser Ehrenmitglied Wolfgang Stuckenbrock

Uns erreichte die traurige Nachricht, dass unser Ehrenmitglied Wolfgang Stuckenbrock am 11. Mai 2025 im 96. Lebensjahr verstorben ist.

Wolfgang war in überaus geschätztes Mitglied unseres Vereins. Zusammen mit Christian Tassin war er maßgebend an der Gründung unseres Boule Clubs im Jahre 1991/1992 beteiligt.

Dann im Jahr 1996 wurde er zum 1. Vorsitzenden gewählt und hatte dies Amt bis 2007, also insgesamt 11 Jahre inne.

Unter seiner Vorstandschaft gab es einige Highlights und positive Entwicklungen in unserem Verein:

Unter anderem richteten wir die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft 1996 aus. Ebenso erfolgte 2000 die großartige Pflanzaktion unserer Platanen, welche noch heute ein Wahrzeichen unseres Geländes sind. Weithin durften wir die Deutsche Meisterschaft im Doublette Mixed 2000 ausrichten, dies Ereignis trug sehr zum positiven Image des BC-FN bei.

Unter seiner Leitung und mit seinen Plänen entstand dann die Erweiterung unseres Vereinsheimes. Viele Mitglieder haben hunderte von Arbeitsstunden dazu beigetragen, so dass[nbsp] das Vereinsheim auch noch heute unseren Anforderungen und Bedürfnissen vollauf genügt.

Wolfgang stand uns in den vergangenen Jahren immer auch beratend zur Seite und seine Kürbissuppe für die Mitglieder, welche immer an seinem Geburtstag serviert wurde, schmeckte allen und war berühmt.

Wolfgang hatte mich noch aus der Klinik angerufen und meinte ich solle noch etwas warten mit einem Besuch. Leider war dies nun nicht mehr möglich und ich bin sehr traurig darüber.

Bis zuletzt nahm er noch am Vereinsleben teil und legte auf dem "Einser" Platz beeindruckende Kugeln an das Cochonnet.

Wolfgang, ruhe in Frieden, wir haben einen guten Freund, ein geschätztes Ehrenmitglied und einen sympathischen Menschen verloren.

Für die Mitglieder und die Vorstandschaft des Boule Club Friedrichshafen e.V.

Bernd Ammann

